

23.02.2011 - 12:19 Uhr

Allianz Suisse: Marktregion Mitte unter neuer Leitung



Zürich (ots) -

Die Marktregion Mitte der Allianz Suisse steht künftig unter neuer Leitung: Franco Carbotti (38) übernimmt die Funktion ab dem 1. März und soll die Vertriebsaktivitäten weiter vorantreiben sowie die Zusammenarbeit mit den Generalagenturen in diesem Verkaufsgebiet koordinieren. Carbotti wechselt von der Zürich Versicherung zur Allianz Suisse und bringt für seine neue Funktion bereits langjährige Vertriebserfahrungen mit, zuletzt als Generalagent der Zürich Versicherung. "Wir freuen uns, dass wir für dieses wichtige Verkaufsgebiet mit Franco Carbotti einen echten Vertriebsprofi gefunden haben, der zudem die Bedürfnisse unserer Generalagenten aus eigener Erfahrung kennt", so Jürg Wittwer, Leiter Distribution der Allianz Suisse.

Die Marktregion Mitte der Allianz Suisse umfasst insgesamt 16 Generalagenturen in den Kantonen Aargau, Basel-Stadt, Basel-Landschaft, Bern, Luzern, Nidwalden, Obwalden, Solothurn, Uri und Zug.

Kontakt:

Hans-Peter Nehmer
Kommunikation Allianz Suisse
Mobile: +41/79/344'54'52
E-Mail: hanspeter.nehmer@allianz-suisse.ch

Medieninhalte



Leitet neu die Marktregion Mitte der Allianz Suisse: Franco Carbotti / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "obs/Allianz Suisse".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100008591/100619686> abgerufen werden.